

水泳学習スタート



心肺蘇生法を学びました。

六月十四日（金）に、プール開きをしました。十七人の児童にとって待ちに待つたプールでの学習です。記録会では早速泳力を測定し、今年の練習の目標を立

てました。一年生も怖がらずに大きなプールに入り、上手に潜っています。今年はどのくらい記録を伸ばすことができるかとても楽しみです。



わらどん

令和元年7月22日
発行責任者
早川北小学校
校長 深澤順美

七月五日（金）には、赤十字の指導者に来ていただき、心肺蘇生法講習会を実施しました。プール監視をしていただく保護者の皆様と、職員や児童が一緒に、万が一の事故の場合の対処法を身につけました。

今シーズンも安全に気をつけながら、泳力向上をめざしていきます。
科医師会より歯科衛生士の内藤さんに来ていただき、歯磨きの指導をしていただきました。染め出し液を使いながら、歯の磨き方を学習しました。磨き方がよくない場合は、染め出し液の色が濃くなります。よく磨いたと思った歯が、十分に磨いてない

六月二十七日（木）には、県の歯科医師会より歯科衛生士の内藤さんになりました。学校では、給食後の歯磨き指導等、保健教育に力を入れています。

六月には、「虫歯予防デー」がありました。学校では、給食後の歯磨き指導等、保健教育に力を入れています。

歯の健康×歯磨き
いことに驚く子どもたちでした。よい磨き方を通して、よい歯を作りたいと思います。

備えあれば憂い無し！



この十年、東日本大震災を

はじめ、多くの地震による甚

大な被害が起きています。ま

た、西日本豪雨等、大雨によ

る甚大な被害も起きていま

す。自然災害の時、児童の安

全確保は、学校教育の大きな

課題の一つです。学校では、

地震等の学習や避難訓練等を行っています。

六月二十八日（金）には、
引き渡し訓練を行いました。
地震を想定し、メールにて保護者に引き取りのお願いをしました。十五時五十分より訓練を開始し、児童全員を保護者や家族に引き渡すことができました。

災害は、いつ起きるかわからません。最悪を想定し、最善を取ることを大事にしながら訓練をしていきます。



青少年赤十字活動

青少年赤十字は、「健康・安全」「奉仕」「国際理解・親善」に関する活動を通して、命を大切にし、他者を思いやる心を育てます。本年度

から令和二年まで、青少年赤十字活動の研究指定を受けました。過

ました。過日は、全校で、花植活動を行いました。



